
調査項目①「北大阪急行線延伸に伴う公共交通の在り方」

１．はじめに

北大阪急行延伸線の開業が令和5年度末に決定すると同時に、新駅周辺の整備、公
共交通の整備・再編成等、市民生活に影響をもたらすことが考えられるため、総務常

任委員会として進捗状況の調査が必要と考えテーマとした。

２．調査経過

特に、主だった調査を実施することは出来なかったが、箕面萱野駅、箕面船場阪大

前駅周辺の施設整備及び路線バスの再編成、北大阪急行線新線加算運賃等に関して、

委員会質疑・一般質問を行った。

３．おわりに

北大阪急行延伸線の開業日が令和6年3月23日に決定した。その期日に合わせ、順次
周辺整備が完了していくものと思われるが、その進捗状況に関しては随時確認し、安

心・安全な市民生活が送れ、なおかつ新駅の魅力を十分に発揮できる公共交通の在り

方を注視していただくことを念願し、継続して調査いただくことを希望する。
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